

**ACTA DE LA ASAMBLEA 15M ESCORIAL DEL 5 DE NOVIEMBRE DE 2011**  
**HORA Y LUGAR DE CITA: 12,00 PLAZA DEL AYUNTAMIENTO DEL ESCORIAL**  
**HORA Y COMIENZO DE LA ASAMBLEA: 12,30 EN LA CASA DE MIEMBROS DEL**  
**15M (¡Gracias!)**  
**HORA DE TÉRMINO DE LA ASAMBLEA: 14,30**  
**NÚMERO DE ASISTENTES: 20**

Acuerdos:

- Se pone sobre la mesa una vez más la posibilidad de que n-1 pueda ser una herramienta que permita discutir y llegar a consensos. Hay acuerdo en que 4 horas al mes de reunión no es mucho, pero se valora el debate y la discusión cara a cara. Se acuerda **intensificar la participación en n-1 y recuperar el trabajo en las comisiones**. En esta línea va la propuesta siguiente: buscar una ubicación y ofertar un taller de formación de n-1 para asociaciones afines y para quienes tengan interés en aprender su manejo y se aprueba buscar locales y fechas para ello: Juan Carlos y Turco se presentan voluntarios
- Se acuerda trabajar con la **Propuesta del Grupo Transversal Sol** ([https://n-1.cc/mod/threaded\\_forums/topicposts.php?topic=866518&group\\_guid=170182](https://n-1.cc/mod/threaded_forums/topicposts.php?topic=866518&group_guid=170182) En el mismo hilo, ver propuesta de trabajo con el texto). Esta Propuesta contiene unos mínimos. Este documento se hizo con la idea de partir de una serie de consensos que incluyan las diferentes sensibilidades en 15M y que sirvieran para la preparación de la jornada de movilización del 13 de noviembre. Se acuerda ir trabajando con este texto en n-1 de modo que podamos partir de un terreno compartido que se convierta en el marco de 15M Escorial.
- **Uso del blog**. Se acuerda que en cada comisión haya una persona que asuma el papel técnico de ir subiendo información al blog de modo que no todo quede en manos de los administradores y de comunicación. Sería un modo de democratizar la herramienta y sobre todo de usarla. Una vez designada esta persona, habrá una sesión con el responsable designado para enseñar cómo se usa el blog.
- **Otros medios de difusión**. Se recuerda que la revista Ágora 15 nos ha demandado y se ha ofrecido para difundir información sobre el 15M Escorial [https://n-1.cc/mod/threaded\\_forums/topicposts.php?topic=860452&group\\_guid=170182](https://n-1.cc/mod/threaded_forums/topicposts.php?topic=860452&group_guid=170182)
- **Asociaciones**. La comisión de política ha elaborado una lista de asociaciones de los municipios, así como un texto que sirva de primer contacto con ellas. Se acuerda organizarse desde la comisión de Política para enviarlo. A la vez, se propone la técnica del mapa de redes con el objeto de establecer un seguimiento que permita conocer bien a las asociaciones y trabajar con ellas en momentos concretos. Se consensua que es muy interesante el mapa pero no se llega a ningún acuerdo con respecto a su uso.
- **Gestión de trolls**. Se comenta la posibilidad de organizar grupos cerrados con el objeto de evitar los trolls. Sin embargo, dado el espíritu abierto, democrático y participativo del 15M se acuerda que todo siga siendo abierto y que los comentarios y embates de este tipo han de ser ignorados.
- **Comisión o espacio legal**. Se propone la creación de una comisión o espacio legal, cuyo fin sería ofrecer apoyo o información ante determinadas situaciones de abuso de autoridad que pueden darse en relación a la labor del 15M (multas por pegar carteles contra la visita del Papa o impedimento del uso de espacios públicos). Se acuerda la creación de este espacio y se designan los responsables de mantenerlo.

- **Foros supralocales.** Se plantea la posibilidad de crear una Comisión comarcal o grupo que participe en otras Comisiones o Asambleas de la zona. Laura se propone para participar, comenta que se han realizado algunas acciones en Villalba y que es una forma de mantenerse conectado con otras asambleas y accionar a un nivel más amplio. Michael comenta que él está en “Salvemos la sierra” y que es positivo dicho contacto. Comenta igualmente que esta tarde hay un acto contra la privatización prevista del Canal de Isabel II en Villalba. Se aprueba unirnos a un Grupo comarcal, creando Asamblea Escorial en “Toma los barrios”.
- **Ruido.** Se comenta por parte de Michael (Comisión de Medio Ambiente) el escrito que se hizo sobre el ruido en San Lorenzo y hace mención de una carta escrita por La Defensora del Pueblo contra la actuación, o falta de ella, del Ayuntamiento de San Lorenzo en este sentido.
- **Pleno de San Lorenzo.** Día 7 de noviembre a las 9,30. Se pide desde el grupo de Política que se acuda y se transmita la convocatoria a todas la personas conocidas para poder hacer una convocatoria masiva. Se van a plantear tres mociones y hay que hacer sentir al grupo de gobierno que no pueden actuar sin un control y que hay quien le fiscaliza.
- **Ciclos de ponencias.** Ya se hizo el de Economía y se plantean cuatro actos mas: Decrecimiento, Planes generales de actuación urbanística, Alternativas económicas y Presupuestos económicos y dinero público. Alberto apostilla que se busquen objetivos para estas acciones. Reflexión sobre el porqué de las acciones. Se consensua el seguir organizando estos ciclos.

Se levanta la Asamblea a las:14,30

Hora y lugar de la próxima asamblea:19 de noviembre a las 12 horas no se define lugar y se anunciará a través de los medios públicos N.1, Blog...